

Zum 50er alles Gute!

Um im Ernstfall helfen zu können, ist nicht nur eine gute Ausbildung, sondern auch die richtige Einsatzbekleidung notwendig. In der Feuerwehr Althofen sorgt der Gerätewart für Bekleidung, Verwalter Günther Mirnig, dafür, dass alle Mitglieder immer richtig und korrekt bekleidet sind.

Mit einer abendlichen „Niederlegaktion“ überraschten ihm seine Kameraden und begleiteten ihm in sein 50. Lebensjahr. An seinem Geburtstag, am 15. Mai 2016, lud er ins Gasthaus Höhwirt bei Guttaring ein, um dort gemeinsam mit seiner Familie, seinen Freunden und Weggefährten zu feiern.

Von offizieller Seite gratulierten dort dem Jubilar Kameradschaftsführer V Patrick Weitensfelder, Kommandant Johann Delsnig, Kdt.-Stv. Markus Zuschnig und Bürgermeister Alexander Benedikt. Sie dankten dem Florianijünger auch für sein großes Engagement.

1987 trat das Geburtstagskind bei der Betriebsfeuerwehr Treibacher Industrie AG ein. Nach einer Pause, wechselte er 2005 zur Feuerwehr Althofen. Mit seinem technisch-praktischen Fachwissen steht er immer wieder zur Verfügung und wurde bereits mit dem Maschinisten- u. Kraftfahrerabzeichen in Eisen ausgezeichnet. Der Atemschutzträger nahm auch bereits 9mal erfolgreich bei den Leistungsbewerben teil.

Die Kameradschaft der Feuerwehr Althofen wünscht zum 50er alles Gute und weiterhin viel Gesundheit.

© BI MMag. Wilhelm Mitterdorfer, Presse- u. Öffentlichkeitsbeauftragter d. FF-Althofen, 17. Mai 2016

